

## Lo denunciaron por violencia de género: apareció muerto con un cuchillo en el cuello en un auto incendiado en el suroeste de la Provincia de Buenos Aires



El cadáver de un hombre, de 37 años, apareció con un cuchillo clavado en el cuello y a pocos metros de un automóvil incendiado, en un misterioso suceso ocurrido en el suroeste de la Provincia de Buenos Aires. Se comprobó que el individuo tenía antecedentes en una causa por actos de violencia de género y que su vivienda, a raíz de dicho motivo, había sido allanada por los funcionarios de la Justicia, horas antes de que el sujeto fuera localizado fallecido.

Voceros judiciales revelaron a ***cronica.com.ar*** que el hecho se descubrió en la jornada de la víspera, cuando los integrantes de la Estación de Policía Comunal (E.P.C.) de San Miguel del Monte recibieron una denuncia telefónica, que hacía referencia a una persona fallecida, junto a un vehículo quemado, en proximidades del cruce de la avenida Costanera (que rodea la tradicional laguna de la zona) y un camino vecinal, que resulta ser lindero a una estancia denominada El Rosario.

De acuerdo a lo manifestado por los informantes, al arribar al lugar, los uniformados

---

encontraron el cuerpo sin vida de un individuo, de 37 años, que yacía tendido a unos cinco metros de un VW Gol Trend, con el dominio finalizado en 774 y el cual había sido prendido fuego.

Peritos de la División Casos Especiales de la Policía Científica de la Provincia de Buenos Aires, al ser convocados por los funcionarios de la Justicia, determinaron luego que el occiso presentaba un cuchillo de 15 centímetros de hoja incrustado en la región del cuello y que esta herida de arma blanca habría sido el motivo del deceso de la víctima.

Trascendió que, horas antes de la aparición del fallecido, los integrantes de la Comisaría de la Mujer y la Familia de San Miguel del Monte habían concretado un allanamiento en la finca en la que habitaba el sujeto, que estaba implicado en un sumario por episodios de violencia de género. El hombre, según confirmó la gente del mencionada vecindario, era empleado en una chanchería y, por razones legales, no divulgaremos sus datos filiatorios.

Hasta el momento, el expediente penal se encuentra caratulado, de manera preventiva, **“Averiguación de causales de muerte”**, con intervención de la Unidad Funcional N° 1. Se cree, en base a los primeros datos obtenidos por los investigadores policiales, que la víctima se habría suicidado, aunque no se descartan otras hipótesis.

Fuente: Crónica